

## Una senda costera de cinco kilómetros unirá las playas de Mioño y Muskiz



17 Miércoles, 02 de Febrero de 2011 20:12

Ministerio de Medio Ambiente invertirá 7 millones de euros en la construcción de una senda costera de 5 kilómetros entre las playas de Dícido, en la pedanía castreña de Mioño, y La Arena, en Muskiz. Para dar luz verde a este proyecto, el Ayuntamiento de Castro cederá a Costas los terrenos que discurren por ambos tramos que pasarán a ser dominio público marítimo terrestre.

El Consistorio ha destacado que, además de estar exenta de tasas urbanísticas y de no suponer ningún coste para las arcas municipales -excepto su mantenimiento-, «servirá para poner en valor y recuperar el litoral». Desde la oposición lamentan la falta de accesos al circuito. «Sólo son miradores para escaladores», critican.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20110202/vizcaya/senda-costera-cinco-kilometros-20110202.html>